

Ein fröhliches „Ho, Ho, Ho“ an der Buchfeld-Grundschule



Mitten in den Proben für unsere morgendliche Adventseinstimmung war am 6.12. plötzlich von draußen ein lautes „Ho, Ho, Ho“ zu vernehmen. Kein Zweifel! Das musste der Nikolaus sein! Gar keine Frage!

Schon den ganzen Vormittag haben wir spekuliert, ob er kommt, wo er die Rentiere parkt, ob er uns Geschenke bringt und vieles mehr; und dann stand er plötzlich vor uns! Einfach so!

Mit einem Schlitten beladen voller Säcke, in denen sofort Geschenke vermutet wurden. Dennoch: Wenn der Nikolaus dann einfach so vor einem steht... das ist dann schon sehr aufregend.

Zum Glück haben wir Gedichte eingeübt und diese so gut vorgetragen, dass wir ein dickes Lob erhalten haben. Auch unser Gesang und ein extra für den Nikolaus vorgetragenes Solostück auf der Klarinette kamen prima an.



Lieber, guter Nikolaus, besuchst du uns im nächsten Jahr wieder? Es war so schön, dass du gekommen bist! Vielen Dank dafür!



Im Namen des Kollegiums der Buchfeld-Grundschule,

Ariane Fröhle, Schulleiterin